

Antrag zur UV-Sitzung am 28. März 2025

Antragsteller: Junge liberale Studierende - JUNOS

Digital first – auch bei der ÖH!

Alle Studierenden der Universität Wien erhalten in regelmäßigen Abständen ein Print-Magazin der ÖH. In Zeiten des Klimawandels ist der Druck und Versand von dicken Print-Magazinen eine unnötige Quelle von CO₂-Emissionen und finanziellen Ausgaben. Weiter ist mit der Publikation des Magazins auf der ÖH-Webseite die Möglichkeit gegeben, mit minimalem Treibhausgasausstoß und ebenfalls geringerem Einsatz von finanziellen Mitteln möglich.

Die Universitätsvertretung der Hochschüler:innenschaft an der Universität Wien möge daher beschließen:

- Die Hochschüler:innenschaft an der Universität Wien verzichtet auf die postalische Zustellung von Printprodukten an die Studierenden.
- Printprodukte der Hochschüler:innenschaft an der Universität Wien werden im unveränderten Publikationsrythmus auf der Webseite publiziert.